



PARIS  
NEULLY  
IMMOBILIER

5 Pièces

137 m<sup>2</sup>

Réf. 85439878

1 595 000 €

Paris 17<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (75017)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Paris 17<sup>eme</sup> / square de tocouville - 5 pieces (3 chambres) ensoleille traversant dans une impasse privée (square de tocouville), au 5<sup>ème</sup> étage par ascenseur d'un immeuble de très bon standing construit en 1920, seul sur le palier; un appartement autrefois habité par Léopold Sédar Senghor. d'une surface de 136,30m<sup>2</sup> loi carrez, ce bel appartement familial est composé comme suit : une entrée avec grand dressing, une pièce à vivre ensoleillée de 42m<sup>2</sup> donnant sur des balconnets exposés sud-est, une grande cuisine aménagée, un dégagement avec de nombreux rangements, 3 grandes chambres (de 15, 16 ...

Paris 17<sup>eme</sup> / square de tocouville - 5 rooms (3 bedrooms) sunny crossing in a private cul-de-sac (square de tocouville), on the 5<sup>th</sup> floor by elevator of a very good standard building built in 1920, alone on the landing; an apartment formerly inhabited by Léopold Sédar Senghor. With a surface area of 136.30m<sup>2</sup> carrez law, this beautiful family apartment is composed as follows: an entrance with large dressing room, a sunny living room of 42m<sup>2</sup> opening onto balconies facing south-east, a large fitted kitchen, a hallway with plenty of storage space, 3 large bedrooms (15, 16 and 17m<sup>2</sup>), a ...

**PARIS NEUILLY IMMOBILIER (LÉVIS)**

22 ter, rue Legendre - 75017 PARIS 17<sup>EME</sup>

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

